

A la caza del gangster

Hola soy Fran Barros del curso de 3º de ESO. Recomiendo este libro de Stefan Wolf de la editorial Susaeta porque mantiene la intriga, ya que al final los ladrones resultaron ser muy inesperados.

Este libro trata de un grupo de niños que un día, de camino a la feria, se encuentran en una casa unos ladrones de cuadros que la policía lleva mucho tiempo buscando. Estos, en vez de decírselo a la policía, se ponen a investigar por su cuenta. Un día los ladrones entran a robar en la casa de uno de ellos que era rico y allí los niños, que estaban cenando, avisan a la poli y éstos los arrestan.

Al final resultó que los ladrones eran su profesor de plástica de los niños y su hermano pequeño.

